

一面から
に反対している。石破の

訪米策動を日米安保強化反対として闘う。

改憲阻止

第二にそうした反戦運動の具体的な軸として反改憲の全人民的高揚を勝ちとることである。

明文改憲の危機が迫っている。自公政権が少数与党となつたからといって改憲策動が止まつたわけではない。改憲に対して絶対反対の立場を明確にした政治勢力は圧倒的に少数である。かかる状況を勘案すれば、むしろ改憲の危機はさらに増したと確認すべきであろう。われわれはアジア人民との連帯を掲げて憲法改悪に反対していく。反改憲の闘いをまさに全人民的闘いとして準備していかなければならぬ。

改憲を阻止することは「日本が戦争に巻き込まれる」という以上に、日帝が侵略戦争に打つて出ることを本質的にアジア人民との連帯を意味する闘いである。そもそも歴史的に言えれば、現行の憲法は日帝が侵略戦争に敗北したことの一つの結果である。憲法はブルジョア的限界性を有しているとはいえ、アジア人民に対する侵略戦争の国家的反省を含むものとして戦争放棄が規定されたのだ。であるならば、改憲とはすなわち先の侵略戦争の歴史を清算し、もつてあらたな侵略戦争に打つて出ようという國家的宣言に他ならない。

また、改憲勢力の中には韓国の非常戒厳令の事態を受け、「我が国にも緊急事態に対処するための緊急事

態条項を憲法に盛り込むべきである」なる恐ろしい発言が吐露されている。為政者が自分たちの「危機」を口実に緊急事態を打ち上げ、人民へ制圧や抑圧を行うことは、ナチスドイツや

今回の韓国の事態で明らかだ。にもかかわらず、「我が国にも緊急事態条項」と口にする改憲派は、権力者の思うままに人民を支配し抑え、人民へ制圧や抑圧を行ふことである。絶対に「緊急事態条項」など作らせてはならない。

われわれはアジア人民との連帯、すなわち現在的な侵略戦争の阻止と歴史的な侵略戦争の清算を許さないものとして改憲阻止闘つていく。

こうした明文改憲反対の闘いと同時に実質改革(軍事拡大と国家再編)反対の闘いに取り組んでいく。世界の不安定化の中で日帝自身が帝国主義国家としての低迷から巻き返しを図ることは間違いない。しかし、いかなる侵略戦争もその「大義名分」は「防衛」であることは歴史が証明している。日帝が「台灣有事」の危機煽動や中国脅威論をもつて大軍拡路線を貫徹しようとしているのは明らかだ。

一二月二七日、日帝はこれまでに新潟の柏崎刈羽原発でも再稼働絶対阻止、東海第二被災が出ていた。能登半島の先端の珠洲市も甚大な被害があったのだが、五〇年前にこの地で原発建設の際に貯蔵施設建設反対の闘いを推進していく。政府は二〇二四年一二月二七日、翌二八日から辺野古の地盤改良工事を行うと発表した。二〇二五年はこ

第三に石破政権打倒を掲げた反戦運動の推進と一体のものとして、沖縄一岩国一神奈川一横田を貫く反基地運動を開拓。「琉球弧の戦場化」を許さない闘い、沖縄・辺野古の新基地建設反対の闘いを推進していく。

政府は二〇二四年一二月二七日、日帝は過去最大の防衛予算を八兆七〇〇五億円とすると発表した。今後も防衛力強化として年一兆円以上のベースで拡大しながら二三年度から二七年度で総額四三兆円、

国内総生産比2%を目指し日帝が実質改憲を強行しだすともに闘つてゆこう。

反基地闘争

第四に老朽原発の再稼働の力で建設を阻止した歴史がある。逆に言えば、このよ

うな反対運動がなければす

さまじい被害が出ていたの

故以降、原発の危険性は明

らかになり、大きな大衆運

動として反原発闘争が闘わ

れた。われわれはその危険

性とともに、原発は日帝の

核戦略と不可分の戦争政策

として位置づけこれと対決

してきた。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は必然である。

二〇二四年一月一日に能

らは必然である。

二〇二五年初頭の国会に

おいて能動的サイバー防御

関連法案を成立させようと

してはならない。

われわれはアジア人民と

人民に対する治安強化でも

あることを忘れてはならぬ

。日帝の海外軍事展開と

国内治安強化が結合するの

は

12・5 東京 春闘勝利に向け 25けんり春闘発足総会開催

まず、「けんり春闘全国実行委員会」の共同代表渡邊全労協議長から開会挨拶があった。続いて、同実行委員会の関口事務局長が、議案提起を行つた。25春闘を取り巻く情勢を明らかにし、「じじども誰でも時給一五〇〇円の最低賃金の実現。月額二五万円以上の賃金保障を勝ち取るう」など的要求を提起した。この議案を今春闘の闘いの方針として全体の拍手で確認して講演を行つた。

「働き方改革関連法」の五年で見直すことにに基づき労働基準法等の見直しにあり、二年中にも「労基研報告」がまとめられ、これを基に労働基準法等の改悪が行われる可能性があることを明らかにした。また、一月一二日に公表された「議論のたたき台」への批判と解説が行われた。とりわけ、「法律で定められた規制の原則的な水準について、労使の合意等の一定の手続きの下に、個別の企業、事業所、労働者の実情に合わせて、一定の範囲内で異なる水準の規制を適用する」としている点は、労働基準の緩和を目指すものとして警戒しなければならないと語

統いて、公務職場を代表

う決意が述べられた。

埋め立てペーンを

は死傷事故まで引き起こしたのだ。
このような暴挙に出で工事を進めるのは、沖縄民をあきらめさせるにしか政府に展望がないのだ。だからこそ、あきらめないこと、座り込みに結集していくことが今こそ求められている。

その中で、「辺野古の志

（行い閉会した。）

露され、リーフレットが配布された。講演は、「埋め立ては今どうなっているの？」大浦湾にはどんな生き物がいるの？」と題して、沖縄環境ネットワーク世話人の花輪伸一さん、「建設費用はどこまで膨張するの？」と題して東京新聞デジタル編集部デスクの中沢誠さんがおこなつた。

各地の市民団体のリレー

トーク後の行動提起では、くしくもこの日の朝、新たに宮城島からの土砂搬出が始ままり、抗議行動も始まることが冒頭に報告され、キャンペーンで伝えていこうと呼びかけられた。

の位置を堅持し、空港内の新貨物地区と空港隣接地を一体的に運用し、効率性を向上させようとしている。国、空港会社、周辺市町村は、空港に反対するものを、徹底的に叩きつぶし、労働力を含めて、地域まるごと、空港を支えるものに変貌させようとしている。許してはならない。

生活し続けることで、国策である成田空港の完成を阻んでいる。自宅が空港施設に囲まれ、あるいは隣接し、早朝から深夜までひどい騒音とジェット燃料の排気に悩まされるという過酷な条件の下でも、旗開き・芝山闘争・農楽まつり・学習会・全国集会など様々な取り組みの中で、空港反対運動を続けて行く意思をはつきり示した。行動隊は今年も、三里塚現地闘争団と共に、援農などを通じて空港反対運動そのものである當農を微力ながら支えつつ現地闘争を担っていく。

本年の課題は昨年と同じだ。第一に、原告・空港会社編領の立場に立ちきり、すべての差別に反対し、すべての被差別大衆に連帯する原則を実践的に堅持することだ。とりわけ、天皇制・家父長制の縛りを実践的かつ思想的に打破するための階級闘争の不可欠・必須の環としてのジェンダー規範解体の闘いにつながり、セクシャル・マイノリティ当事者との連帯を目指して、学び続け、動き続けていく。以上を新年の決意かつ戦闘宣言とする。共に闘おう。

規範意識根絶する階級闘争で障害者解放運動の勝利を

のなかで、自らの命の尊厳をいかに保つかという課題に向き合ってきた。

時にそれは、「将来を悲観するあまり」という情状酌量が採用され、障害者(児)殺しが正当化されてきた歴史を持つ。しかしそれは、優生思想に依拠した規範意識に拘束されたものであると、いうことをほつきりさせなければならない。

現代医学は、障害者の生殺与奪の権利を一手に握つておらず、その規範意識に拘束されたものであると、いうことをほつきりさせなければならない。

そのことを、自分の
によるリップロダクティル
ヘルス・ライツ(性と
に関する健康と権利)を
に取るよう、全ての
に対する教育によって保
ち取る教育によって保
れなければならない。
規範意識を根底から
やしにする階級闘争の
なくして、障害者解放
の勝利はありえない。
二月に亡くなった里
志の遺志を継ぎ共に
ん!

関の豊かな自然と生態系を突き出る。一方で、九日長崎に天皇が来ようとしている。断固、抗議する。第二次世界大戦当時、統治権を持った天皇が国体護衛のために敗戦を遅らせただ。やがて、沖縄戦や各地への襲撃、そして広島・長崎への原爆爆撃が引き起こされた。天皇の戦争責任を問うた。日本反対同盟農民、市東さん、萩原さんは、無農薬・自然栽培で産直運動を、信頼ある中間取引を許す。

われわれは、新たな侵略反革命戦争を行うための日本と米韓の核軍事同盟を許さず、日帝一石破政権に核兵器禁止条約に署名及び批准することを強く求める。全国の反戦・反核・反差別を闘う仲間の皆さん、世界中のから戦争も核の被害も無くするために共に闘おう！

・20 東京
**大浦湾埋め立て强行に抗議
キャンペーンを展開**

講演は「埋め立ては今どうなっているの? 大浦湾にはどんな生き物がいるのか?」と題して、沖縄環境ネットワーク世話人の花輪伸一郎、「建設費用はどこま

一體的に運用し、効率性を
向上させようとしている。

んしている。自家が空港旅館に閉まれ、あるいは隣接し、早朝から深夜までひどい騒音とジェット燃料の排気に悩まされるという過酷な条件の下でも、旗開き・芝山とだ。とりわけ、天皇制・家綱領の立場に立ちきり、すべての差別に反対し、すべての被差別大衆に連帯する原則を実践的に堅持すること

戰旗

核廃絶・侵略戦争反対を闘い抜こう

三里塲鬪爭勝利——日帝打倒

意見陳述で結審したたか
判決期日が決まっていな
い。「同意書」「確認書」の握
りを蹊

規範意識根絶する階級闘争で 障害者解放運動の勝利を

の中で、自らの命の尊厳をいかに保つかという課題に向き合ってきた。

時にそれは、「将来を悲観するあまり」という情状酌量が採用され、障害者(児)殺しが正当化されてきた歴史を持つ。しかしそれは、優生思想に依拠した規範意識に拘束されたものであると、いうことをはつきりさせなければならない。

現代医学は、障害者の生殺与奪の権利を一手に握つており、その規範意識に拘

容れない。われわれは、
そのことを、自分の意思
によるリプロダクティヴ・
ヘルス・ライン(性と生殖
に関する健康と権利)を勝
ち取るように、全ての人に
対する教育によつて保障さ
れなければならない。
規範意識を根底から根絶
やしにする階級闘争の発展
なくして、障害者解放運動
の勝利はありえない。
二月に「くなつた里中同
志の遺志を継ぎ共に闘わ
ん!

二世の原爆被害の現実
きつける中で、必ずや
補償に基づく全ての被
害者の援護を実現する。
また昨年日本被団協
賞したノーベル平和賞
高校生平和大使や草の
反核運動を行つてきた
の闘いを支持するもの
われわれは、三度核兵器
を使わせない。ウクライナ
争やイスラエルのパレス
チナ民衆虐殺を一刻も目
めさせるために、戦争
の言をこげ売れる。上

われわれは、新たな侵略反革命戦争を行うための日本韓の核軍事同盟を許さず、日帝・右破政権に核兵器禁止条約に署名及び批准することを強く求める。全世界中の空闊う仲間の皆さん、世界中のから戦争も核の被害も無くすために共に闘おう！

同盟と弁護団を先頭にわれわれは、勝利的に闘いぬきました。年度内の判決が予想されています。不当判決を許してはなりません。判決日には、千葉地裁に全力で集まろう。

空港会社は、面積を二倍にして、第3滑走路を建設し、B滑走路の再延伸、そして、深夜・早朝の飛行制限時間の短縮という、空港機能強化を狙っています。これは、周辺地域の廃村化であり、騒音地獄の拡大です。争から間もなく二年が経つ。許してはなりません。

機動隊数百人を動員した空港会社の強制執行に対し、三里塚芝山連合空港反対同盟と支援勢力が体を張つて激突した農地強奪粉碎闘争から間もなく二年が経つ。言し、三里塚弁護団の最終

敵に抗して闘う仲間との連帯を強化すべく、断固として共に闘おう。

三里塚現地闘争を担い 自国帝国主義打倒を闘う

統一委員会行動隊



米兵の性暴力事件に抗議し 2500人が結集 (12月22日 沖縄市民会館)

12・22 沖縄 「県民大会」に一五〇〇名構造的な軍事性暴力を許さない

一二月二二日、沖縄市民会館大ホールにおいて「米兵による少女暴行事件に対する抗議と再発防止を求める県民大会」が開かれた。主催は、県女性団体連絡協議会(女団協)が呼びかけた賛同四八団体による実行委員会である。当日は、ロビーも含め二五〇〇名余の沖縄人民が結集した。名護、宮古島、石垣でもサテライト会場が設けられた。

これは、二三年一二月二十四日、沖縄島中部で発生した嘉手納基地所属の米空軍兵長による十六歳未満の少女への誘拐・性暴行事件に抗議するものだが、問題は日程が明らかになったことで新聞社が問い合わせをしたことにより事実が判明したことだ。今日の普天間基地・辺野古新基地問題に係る発端ともいいく一九九五年米兵による少女性暴行

事件で、島ぐるみによる大

軍関係事件・事故の通報を合意していたにも関わらず、官邸・外務省・警察庁は「県」や関係自治体に通報せずに闇に葬ろうとしたの

だ。六月「県」議選への波及選では自公・維新らの野党が多数を制した。また、この通報隠ぺいで世論喚起、再発防止対策がなされない中、この六ヶ月の間に四件の同様事犯が発生している。在日米軍が再発防止のために打ち出した指摘もある(実際、「県」議選では自公・維新らの野党が多数を制した)。また、この現実を訴えてきたことによ

り、県民を愚弄するものだ

と厳しく日米両政府の対応を糾弾した。玉城デニー知事が恐れる政治的判断などの指摘もある(実際、「県」議選では自公・維新らの野党が多数を制した)。また、この現実を訴えてきたことによ

り、県民を愚弄するものだ

と厳しく日米両政府の対応を糾弾した。玉城デニー知

が多数を制した)。また、この現実を訴えてきたことによ

り、県民を愚弄するものだ